



新年おめでとうございます。皆様におかれましては、穏やかなお正月をお迎えのことと存じます。本年も何卒ご厚情賜りますようお願い申し上げます。

元旦の能登半島地震、お亡くなりになりました方々のご冥福をお祈り申し上げますとともに、過酷な状況におかれておられる多くの被災者の皆様に心からお見舞い申し上げます。本当に心が痛みます。このような時こそお互い助け合っていかなければならないと思います。

食料など支援できるめどが立ち次第、全国のフードバンクと協力して、食料支援などを行いたいと準備をしておりますが、被災して10日たった現在も、受け入れ態勢が取れなく実行できておりません。これからより深刻さを増す、低体温症、疲労、感染症などの災害が心配です。

● 今年3月で設立8周年になりました

さて、「フードバンクしばた」は、早くも今年3月で設立8周年を迎えます。この間、大きな成果をあげることができましたし、身に余る高い評価をいただくことができました。それは、本当に多くの皆様にご支援いただいていること、優秀なボランティアが協力してくれたこと、報道機関の皆様からのご厚意とご協力の賜物でした。

特に、これほどに地域の皆様から厚く支えていただいているフードバンクはありますか。全県、全国からもご支援いただいております。

● 温かいご支援をいただき、お役に立てる幸せをかみしめて

毎年、毎月振り込んでくださる皆様。事務所に寄付金を届けてくださる皆様。匿名でご寄付くださる皆様。思いもよらない団体様からのお申し出も増えました。

また、お米をはじめ、野菜などの食品が毎日のように事務所に届きます。私共がいただきに上がることも多くなりました。自社製品をお持ちくださる企業も増えております。

このような活動をしておりますと、素晴らしい人との出会い、感動も多くなります。

人様のお役に立っているということの幸せも実感しております。本当に有り難いこととございます。

今年は、ボランティアとともに新しい事業にも取り組んでいきたいと思っています。



● 年末にはケーキにお餅、クリスマスパーティ、お味噌づくり

年末には、特に多くの皆様からご寄付がありました。

毎年、この度もクリスマスケーキ、クリスマスオードブル、地元産の最高級もち米を使ったお餅が届きました。

支援している世帯の子どもたちに、ボランティアがクリスマスパーティを開いてくれました。大きなクリスマスケーキにゲーム、マジックショーなど楽しい時間を過ごすことができました。子どもたちには、帰りにはクリスマスプレゼントもありました。

子どもたちに、敬和学園大学の学生がお味噌づくり、おむすびの作り方、ゲームなどの楽しいイベントを計画してくれました。

ありがとうございました。



● にいがた・新テーマ型共同募金に今年も協力を

新潟県共同募金会の「にいがた・新テーマ型募金」に、引き続き採択され、今年も1月から3月までの3ヶ月間募金活動を行います。

この募金は、新潟県共同募金会と一緒に資金を集め、課題解決に向けた取り組みの強化を図るもので、別添の振込用紙で募金くださると、税制上の優遇措置（寄付控除）があますし、募金額に一定の割合で金額を上乗せして当会に振り込まれます。

日頃ご支援いただいている皆様に、さらにこのようなお願いをするのは誠に恐縮に存じますが、何卒よろしくお願い申し上げます。

フードバンクしばた

〒957-0054 新発田市本町3-3-3

TEL : 0254-20-8666 / FAX : 0254-28-7666

携帯 : 090-3047-8732 (土田)

URL : <https://foodbank-shibata.org>

